



Próxima Legislatura. Moreira reitera llamado a dejar de pagar el Fobaproa

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, anunció que en la próxima Legislatura volverá a pedir que se deje de pagar el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), se bajen las comisiones bancarias y se mejore la atención a los usuarios de la banca, ya que pone en duda que el sector necesite ese dinero, pues tiene un alto margen de ganancias por el cobro de diferentes servicios que ofrecen a los clientes.

En su programa *Con Peras, Manzanas y Naranjas*, acompañado del economista Mario Di Costanzo y del abogado Miguel Ángel Sulub, el priista sostuvo es importante decirle a la gente que cada año se pagan 70 mil millones de pesos al Fobaproa. Al respecto, Di Costanzo aclaró que durante el sexenio actual se le destinó casi el doble de recursos a dicho fondo, en comparación con la administración de Enrique Peña Nieto, pues la tasa de interés subió y los recur-

sos están en función de esta. El coordinador parlamentario indicó que, además, es necesario hacer un buen estudio de las comisiones bancarias, ya que “son de las cosas que deben bajar, porque eso permitiría que la gente tuviera más ingresos”. Además, afirmó que se requieren programas sociales que mejoren la vida de los ciudadanos y cuenten con el componente de generar desarrollo.

LILIANA PADILLA